

村の出来事

村内の出来事、話題をお届けします

8 | 20

熱の入った衣装で華やかに



連合北海道占冠地区連合会主催による「納涼盆踊り」が占冠村農村公園で開催されました。やぐらの周りには、仮装や踊りの技術を競う参加者の輪が幾重にもできました。今年の仮装もそれぞれが工夫をし、とても熱の入った作品でした。「あれは何?」「きれいな」「可愛いね」観客の目を楽しませていました。

8 | 26

畜産振興の発展を願い



8月26日(金)、了古院隣接の獣魂碑前で獣魂祭が行われ、約40名の酪農関係者や猟友会の会員が出席しました。了古院の鷲尾心英住職の読経のあと、出席者が焼香を行い家畜など動物への感謝の気持ちを表しました。鈴木雅士酪農振興会会長から、「先人が幾多の困難を乗り越え築き上げた占冠村農業に、ともに明るい未来を願う」とあいさつがありました。

9 | 3

第42回ふれあい広場



9月3日(土)、第42回ふれあい広場が占冠村デイサービスセンターで行われました。会場には乳幼児からお年寄りまで幅広い年代の方が集まりました。車いす競争やゲーム、駐在所による防犯寸劇、地元の食材を利用した昼食など、参加者、ボランティアとも楽しいひと時を過ごしました。

地域貢献事業で環境整備 ありがとうございました！



株式会社増山建設（増山省吾社長）から占冠へき地保育所の屋外遊具塗装のお申し出をいただき、このほど完成。見違えるほどきれいになった遊具で園児たちが元気に遊んでいます。

これは同社が占冠村を通る国道237号の除雪や道路維持を行っていることから、事業区域内での地域貢献事業の一環として行われたものです。

ジャンゲルジム、鉄棒、ブランコなどのサビを落とし、下地処理したあとに色とりどりのペンキが塗られ、きれいな遊具へと生まれかわりました。



9 | 7

占冠パーキングエリアオープン！

9月7日（水）、道東自動車道の占冠PA（パーキングエリア）がオープンしました。

同時に、上り線のPAでは、占冠村の商工会が運営する農産物直売所が開店しました。

この日は新鮮な野菜やトウモロコシ、メロンが販売されました。開店まもなく、通行した多くの観光客が足を止め野菜を買い求めました。



9 | 11

占冠の秋の味覚満載！！

9月11日（日）に秋の味覚市、17日（土）〜19日（月）に秋の占冠マルシェが、道の駅で開催されました。

占冠の農家の皆さんが愛情込めて育てた野菜やヤマメの塩焼きなどの出店が並び、多くの観光客を楽しませていました。

並んだ野菜は無農薬で育てた安心安全な野菜。早朝に収穫して、すぐに並べられました。新鮮そのもの。